

## Lycée de la Côtière Le baccalauréat entre en scène

*Pendant deux soirées, une cinquantaine d'élèves de seconde, première et terminale du Lycée de la Côtière a foulé les planches de la scène de l'espace Vaugelas. Cette représentation était l'aboutissement de leur année de cours dans le cadre de l'option théâtre. Pour les terminales, l'épreuve était double, car elle comptait aussi pour le baccalauréat.*

Le lycée de la Côtière propose aux élèves l'option théâtre dans le cadre de leur cursus, sous la houlette de trois professeurs de lettres et de théâtre : Isabelle Fregonèse, Anne-Laure Butori et Frédéric Torturu. Ils sont aidés par une comédienne et metteur en scène, Aude Carpintieri, qui leur apporte des conseils et son expérience sur le jeu d'acteur et de mise en scène. L'option théâtre représente pour les élèves trois heures par semaine pour chaque niveau et compte pour le contrôle continu. *«Cela passe par l'apprentissage du jeu de*

*comédien, la lecture et l'interprétation du texte, la mise en scène, la découverte du travail en régie sons et lumières et la création des affiches. Les élèves ont aussi l'obligation d'assister à six spectacles dans l'année». Ils sont donc allés au TNP et à Meximieux, avec la programmation de l'OMCL.*

La semaine passée, les élèves se sont produits sur la scène de l'espace Vaugelas, mis à disposition par la commune, lors de trois spectacles. Les élèves de seconde ont joué des saynètes du théâtre de l'absurde de Roland Dubillard, Jean-Claude Grumberg et Eugène Ionesco. Les premières ont interprété l'école des femmes de Molière et les terminales une série de scènes traitant des conflits des générations, un thème imposé au programme scolaire. De nombreux parents et amis s'étaient déplacés pour l'occasion. Cette option théâtre aide les élèves à se construire, à apprendre à s'exprimer et ces derniers ont été parfaits durant ces deux soirées. Ce fut une rencontre réussie entre les professeurs, les élèves et la ville de

Meximieux, représentée par David Brahim, adjoint à la culture et président de l'OMCL. ■ S.C.

